Protokoll:

Herr Wehran fragte nach, ob zu diesem Thema der Jugendrat miteinbezogen wurde und sich hierzu geäußert hat.

Frau Selluga-Reinschenk bejahte dies und gab die Information, dass der Jugendrat von Anfang an beteiligt war.

Die Frage von Herrn Schmitt, ob der Stadt Koblenz nach der BuGa Kosten für den Kletterpark entstehen, konnte von Herrn Muth verneint werden. Der Park wird sich durch die Eintrittspreise finanzieren.

Die fortlaufenden Unterhaltungskosten für das Gebäudewerk "Bleidenberg" sind jedoch noch nicht abschließend geklärt.